

鷗友会 *Handmade* Newspaper



10月22日(日)大手町サンケイプラザにて鷗友懇親会が開催されました。着席buffe形式でボリュームも味もちょうど良いとのこと、デザートを増やしましたがあっという間に無くなり女子の多さを実感しました。卒業生総勢**65**名にご出席頂き、ご友人と写真撮影、談笑と大いに盛り上がり、次回は皆に声をかけてプチ同窓会にしよう！と思われた方も多かったようです。**8回(80代)**から**72回(20代)**まで勢ぞろいでした。

講演『新型コロナ5類に移行してからの生活』

卒業生 仲佐保氏



令和3年度鷗友勉強会第1回講師としてご講演いただきました。【日本のコロナ対策を考える～開発途上国での感染症対策の経験から】日常生活におけるコロナとは？前回に続き面白くわかりやすい講演でした。仲佐先生ありがとうございました。

最後は定番の校歌斉唱！

音楽家 阿部佳津子さんの指揮による校歌斉唱です。歌詞カードを見ながら、3番までしっかりと歌います。12月には東京校歌祭が代々木オリンピックセンターで開催されます。歌いたい！お手伝いしたい！型随時募集中です。



編集後記

4年ぶりの開催となり、事務局も準備にてんやわんや！忘れていた事も多く理事の皆さんにご協力頂きながらなんとか開会できホッとしています。年代を超えて和気あいあいと楽しいひと時、同窓会！そんな空間となれば嬉しいです。

[制作・編集担当 鷗友勉強会事務局]